

Pengurus PBVSI Inhu Masa Bakti 2022-2026 Dilantik

Arlendi Situmorang - [INDRAGIRIHULU.JOURNALIST.ID](https://www.indragirihulu.journalist.id)

Mar 23, 2022 - 22:53



INDRAGIRI HULU - Pengurus Kabupaten Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia (PBVSI) Indragiri Hulu (Inhu) masa bakti [2022-2026](#) dilantik. Pelantikan dilaksanakan di Auditorium Yopi Arianto Lt. 4 Kantor Bupati Inhu, Rabu.

Ketua Umum Pengurus Provinsi PBVSI Riau, H. Burhanuddin Husin secara resmi melantik Ketua Umum Pengurus Kabupaten PBVSI Inhu, Evy Irma Junita beserta pengurus lainnya untuk masa bakti [2022-2026](#).

Prosesi pelantikan dan pengukuhan ditandai dengan pembacaan naskah pelantikan, penandatanganan berita acara pelantikan dan penyerahan pataka organisasi.

Burhanudin berpesan agar pengurus baru segera melakukan konsolidasi organisasi dengan merangkul semua elemen agar tidak terjadi blok-blok di dalam organisasi.

"Segera laksanakan konsolidasi organisasi agar tidak terjadi lagi disharmonisasi hubungan di dalam organisasi," katanya.

Selain itu, pengurus baru diminta segera menyusun program kerja yang sejalan dengan program kerja pengurus provinsi yang dalam penyusunan harus dititik beratkan pada pembinaan.

Dalam rangka pembinaan perlu digelar turnamen atau kejuaraan untuk menjaring atlet-atlet muda dan melakukan seleksi terbuka untuk dibawa ke kejuaraan yang lebih besar seperti Pekan Olah Raga Provinsi (PORPROV) Riau yang akan digelar di Kabupaten Kuantan Singingi bulan November yang akan datang.

"Selamat atas dilantikannya saudara-saudara, kita punya tanggung jawab dan tugas untuk memajukan olahraga bola voli di Kabupaten Inhu," ucapnya.

Senada dengan Ketua Umum Pengurus Provinsi PBVSI Riau, Bupati Rezita Meylani Yopi melalui Asisten Administrasi Umum, Erlina Wahyuningsih mengucapkan selamat kepada seluruh pengurus kabupaten PBVSI Inhu yang baru dilantik.

Bupati berharap pengurus baru mampu menjadi semangat baru untuk mendulang prestasi dengan melakukan pembinaan atlet usia dini yang melibatkan seluruh stakeholder yang ada.

"Bekerja dan berkaryalah untuk Inhu yang kita cintai ini," pinta Bupati.

Ketua umum pengurus Kabupaten PBVSI Inhu, Evy Irma Junita mengucapkan terima kasih atas kepercayaan yang telah diberikan untuk memajukan perkembangan bola voli di Kabupaten Inhu.

"Semoga kami dapat menjalankan amanah ini sesuai dengan harapan kita semua," ucapnya.

Terakhir, Evy Irma meminta dukungan dan arahan dari Bupati Inhu dan semua komponen dalam upaya memajukan bola voli sehingga dapat memberi dampak pada pengembangan sumber daya manusia yang unggul, sehat dan berprestasi.

Pelantikan dihadiri oleh Kapolres Inhu yang diwakili oleh AKP Martius Asari, Dandim 0302 Inhu yang diwakili oleh Kapten Inf. Ardiyasman, Kajari Inhu yang diwakili oleh Doly Arman Hutapea, Kadisporapar Inhu Atan, SP, Kaban Kesbangpol Inhu yang diwakili oleh Elpis Pistori dan Camat Rengat Barat [H. Hendri](#). (Arlendi)